



Wir suchen eine/n **Stationsärztin/Stationsarzt** für die **Palliativstation** 20 Wochenstunden

Für unsere Palliativstation suchen wir zur Verstärkung unseres Teams eine/n engagierte/n und fachlich kompetente/n Mitarbeiter/in, der/die gerne in einem multiprofessionellen Team mit schwer kranken Menschen arbeitet und der/dem Patientenorientierung und eine sinnvolle Tätigkeit ein Anliegen sind.

Hauptaufgaben

- Organisation von Behandlungen und medizinischen Prozessen von der Aufnahme bis zur Entlassung
- Patientenversorgung und Stationsarbeit auf einer Station mit 10 Betten mit Rufbereitschaften (inkl. Wochenenden)
- Ansprechpartner/in für Patienten und Angehörige
- Regelmäßige Teilnahme an Fortbildungen zu stationsrelevanten Themen

Anforderungen

- Abgeschlossene Ausbildung zum/zur Arzt/Ärztin für Allgemeinmedizin – Ius practicandi oder Facharzt/Fachärztin für Innere Medizin/Anästhesie/Neurologie
- Erfahrung in der Behandlung von Patienten mit unheilbaren, weit fortgeschrittenen (chron.) Erkrankungen
- Vorzugsweise bereits erworbene Zusatzweiterbildung Palliativmedizin oder Bereitschaft, diese zeitnah zu erwerben
- Freude an engagierter Teamarbeit und hohe soziale Kompetenz
- Belastbarkeit und Einfühlungsvermögen
- Selbständige und verantwortungsvolle Arbeitsweise

Wir bieten Ihnen

- Eine attraktive und herausfordernde Aufgabe in einem zukunftsorientierten Krankenhaus
- Gute Zusammenarbeit in einem kollegialen und hochmotivierten, multidisziplinären Team

Das Einstiegsgehalt beträgt mindestens € 2.555,-- pro Monat für 20 Wochenstunden und ist je nach Qualifikation und individuell anrechenbaren Vordienstzeiten höher. Die Rufbereitschaften und Wochenenddienste werden gesondert vergütet.

Wir freuen uns über Ihre Bewerbung

direkt über unser Karriereportal, an das Göttlicher Heiland Krankenhaus Wien. Im Falle von Rückfragen steht Ihnen Frau Prim. Dr. Athe Grafinger, Msc., Vorstand der II. Internen Abteilung, unter athe.grafinger@khgh.at oder +43 (1) 400 88 - 9202 gerne zur Verfügung.

Uns verbindet
Engagement
für Menschen.

Uns verbindet Engagement für Menschen. Gemeinsam sorgen wir für eine hohe Qualität in Medizin und Pflege. Im Mittelpunkt unseres Handelns steht immer der Mensch.